



BREUBERG

28. Mai 2015 | Von e |

Modernes Lernen mit Tablet

Spende – Lions Club ermöglicht Kindern der Breuberg-Schule einjährige Nutzung der Geräte



Lernen am Mini-Computer: Mit Schultablets wurden jetzt alle zweiten bis vierten Klassen der Breuberg-Schule in Rai-Breitenbach zunächst in einer Erprobungsphase ausgestattet. Dank einer Spende des Lions Clubs Odenwald können die Kinder nun noch ein weiteres Jahr damit arbeiten. Foto: Breuberg-Schule

Seit Anfang März haben alle zweiten bis vierten Klassen der Breuberg-Schule in Rai-Breitenbach zunächst für zwei Monate die Arbeit mit Grundschultablets erprobt. Dank einer Spende des Lions Clubs Odenwald können die Kinder die Geräte noch bis Mai nächsten Jahren nutzen.

RAI-BREITENBACH. Die Breuberg-Schule Rai-Breitenbach hatte sich im Februar als Pilotschule beworben, in den Fächern Mathematik und Deutsch konnten die Kinder daraufhin zwei Monate kostenlos die Grundschultablets erproben. Lernen mit modernen Informations-Technologien (IT) und die damit verbundene Medienkompetenz ist in der Grundschule ein zu erfüllendes Ziel, mit den Tablets war dies punktgenau erreichbar, heißt es in einer Pressemitteilung.

Unterstützung auch von Förderverein und Eltern

Der Förderverein und Elternbeirat der Breuberg-Schule unterstützte von Beginn an die Möglichkeit der Erprobung der Tablets. Die Elternbeiratsvorsitzende Evi Keil setzte sich gemeinsam mit der Rektorin Grit Beysiegel für die Nachhaltigkeit der Pilotphase ein, sie suchten daraufhin Sponsoren für die Fortführung des Projekts für zunächst ein Jahr. Dies konnte nun dank einer Spende des Lions Club Odenwald realisiert werden. Während einer Feierstunde übergab der Präsident des Lions Club Odenwald, Benno König, gemeinsam mit Hans-Joachim Dumeier und Giovanni Buommino festlich die Zuwendung an den Förderverein der Breuberg-Schule für die exklusive Förderung des Lernens an Tablets bis zum 1. Mai 2016 und wünschte den Kindern viel Spaß am Lösen der Aufgaben damit.

Schulamtsdirektorin Stefanie Werle-Wittmann lobte den Mut der Lehrerinnen, den 120 Kindern der zweiten bis vierten Klassen die Nutzung der Tablets zu ermöglichen. Der Geschäftsführer der Snappet GmbH, Axel Liao, überbrachte ebenfalls Glückwünsche und dankte der Schulleitung für das Engagement.

Direktorin Grit Beysiegel bedankte sich besonders bei den Lehrerinnen, die bereit sind, die Nutzung der Tablets im Unterricht zu forcieren. Mit dem funktionierenden System der Grundschultablets stehen den Kindern 45 000 Aufgaben für die Fächer Deutsch und Mathematik zur Verfügung, die die Lehrer individuell einsetzen und freischalten können. Das System benötigt keine extra Lehrerfortbildung, da die Videos online zur Verfügung stehen und individuell bei Bedarf genutzt werden können.

Die Elternbeiräte wie auch geladenen Gäste gewannen schließlich vom gezielten pädagogischen Einsatz der Lerninhalte, vom effektiven Lernen, von der Freude am Lernen und dem sachgerechten, verantwortungsvollen Umgang mit den Neuen Medien einen Einblick: Im Unterricht der Klasse 4b überzeugten sich die Gäste von der effektiven Nutzung der Tablets im Fach Deutsch. Beeindruckend war die Konzentration der Kinder beim Lösen der Aufgaben.

Hospitierten konnten die Gäste auch in der Klasse 2a im Fach Mathematik. Dabei ließ sich das leise, konzentrierte Arbeiten mit dem Tablet und das gezielte Üben der Malfolgen in unterschiedlichen Schwierigkeitsstufen besonders gut beobachten.

Musikalisch umrahmt wurde die Spendenübergabe von dem Schulchor, der Flötengruppe sowie den die Klassen 3a und 3b.